

CONCIERTOS DE MEDIODIA

Octubre 1978



Fundación Juan March

Recital de Arpa

MARIA ROSA CALVO-MANZANO

Lunes 23 de Octubre de 1978. 12 horas

Programa

DE MILAN

Villancico

BEETHOVEN

Variaciones sobre un tema Suizo

NADERMAN

Sonatina en re menor

Preludio-Allegro

Rondó

GODEFROID

Estudio de Concierto

DUBEZ

Dos Canciones sin palabras

TOURNIER

Jazz-Band

ALBENIZ

Torre Bermeja

Rumores de la Caleta

COMBA U

Apunte Bético

SALCEDO

Tres Piezas para Arpa

Cortege

La Desirade

Chanson dans ja nuit

MARIA ROSA CALVO-MANZANO

Catedrática de Arpa del R. C. S. M. Madrid, y Solista de la Orquesta Sinfónica de RTVE, puestos conseguidos en «oposición» y por unanimidad del Tribunal, a los 21 años de edad.

Premio extraordinario «Fin de Carrera» del R.C.S.M. Madrid, donde ha estudiado con las mejores calificaciones y premios extraordinarios las enseñanzas de: arpa, piano, armonía, contrapunto, fuga, acompañamiento, composición, folklore..., estudios que simultaneó con los universitarios de Filosofía.

Ha dado conciertos en América, Europa y gran parte de Africa.

Ha grabado varios discos de música española desde el Renacimiento a la Música Contemporánea.

Ha realizado un método sobre la técnica del arte con beca de Investigación de la Fundación March. Con beca también de la Fundación ha realizado estudios superiores en París e Italia.

Representa a España ante la Sociedad Internacional de Artistas.

Ha dirigido cursos de perfeccionamiento: en la Universidad de Santiago «Música en Compostela», en la Universidad Internacional Menéndez y Pelayo de Santander, Conservatorio Nacional de Música de Méjico, D. F., sobre «Las Raíces del Arpa Folklórica Americana en el Renacimiento Español», en Asunción (Paraguay) y sobre «Música Española» en Río de Janeiro (Brasil).

Ha celebrado varios «Master Class» en diversas Universidades norteamericanas sobre temas monográficos, dedicados a la interpretación de la Música española desde el siglo XV hasta nuestros días.

En el verano de 1977, el Gobierno mexicano la ha

condecorado con la máxima distinción que concede el Ministerio de Relaciones Exteriores a extranjeros, en mérito a la labor desarrollada en aquel país: «El Aguila de Tlatelolco».

En 1978, le nombra el Departamento de Bellas Artes de Méjico Profesor Residente.



FUNDACION JUAN MARCH

Salón de Actos.Castelló, 77. Madrid 6

Entrada libre